

30.04.2019 - 09:26 Uhr

Augmentation des exportations grâce aux textiles techniques

Zurich (ots) -

La branche de l'industrie suisse du textile et de l'habillement peut se prévaloir d'une année 2018 réussie. Les exportations de textiles ont augmenté de 1,9 %, pour atteindre 1,3 milliard de francs suisses. Les textiles techniques sont le principal instigateur de ce développement.

Les entreprises textiles suisses sont spécialisées dans des marchés de niche; elles développent, fabriquent et commercialisent des produits spéciaux. Les statistiques de l'année précédente le prouvent encore. Les importations de textiles ont atteint 2 milliards, soit une hausse de 4,5%. Il s'agit de marchandises importées en Suisse pour y être transformées puis, en majorité, réexportées. Les exportations de textiles se sont également accrues. Avec environ 1,3 milliard de francs suisses d'exportations de textiles, celles-ci se sont majorées de 1,9 % par rapport à l'année précédente. La majeure partie de ces exportations est à porter au crédit des textiles techniques, utilisés notamment en médecine, dans les industries aérospatiale et automobile, ainsi qu'en architecture. Ce sont les fers de lance de notre branche. Les exportations dans ce domaine ont augmenté de 2,1 % par rapport à l'an dernier.

Dans le secteur de l'habillement, ce sont aussi bien les importations que les exportations qui se sont renforcées. Avec des exportations de près d'un milliard de francs suisses, le secteur a progressé de 21,6 %.

La valeur des vêtements importés se montait à 5,8 milliards de francs suisses, soit une hausse de 8,9 %. Notre principal fournisseur reste la Chine, avec un tiers environ des importations.

L'insécurité internationale due au protectionnisme et aux conflits commerciaux est un poison pour notre industrie. Tout comme l'incertitude régnant dans la compétition entre la Suisse et l'UE. Avec une part d'exportation de plus de 70 %, l'Europe est de loin notre principal partenaire. Les chaînes de valeur ajoutée de l'industrie du textile et de l'habillement sont intégrées au-delà des frontières; la recherche, le développement, la production et la vente s'inscrivent dans un système de coopération étroite et transfrontalière. Des conditions cadres stables et prévisibles face à l'UE comptent d'autant plus. Swiss Textiles soutient donc clairement l'accord-cadre institutionnel entre la Suisse et l'UE.

«Le changement structurel intervenu dans l'industrie continue à se faire sentir. Malgré la réussite de cet exercice annuel, les sociétés sont toujours exposées à une forte concurrence internationale. Des questions telles que la durabilité et la numérisation s'inscrivent au coeur des orientations futures de notre industrie» a déclaré Carl Illi, président de Swiss Textiles, à propos des développements de l'industrie textile suisse.

Contact:

Peter Flückiger, directeur,
T +41 44 289 79 79,
peter.flueckiger@swisstextiles.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100053918/100827458> abgerufen werden.